

KATHOLISCHE PFARREI ST. ELISABETH KILCHBERG

Rückblick Sternsinger

Die Sternsinger unserer Pfarrei waren zusammen mit unserer Jugendverantwortlichen Deborah Generali bei den angemeldeten Familien unterwegs, um den Segen in die Häuser zu bringen.

Unter dem Motto «**Erhebt eure Stimme!**» standen bei der Aktion 2025 die Kinderrechte im Fokus. Vielen Dank allen Spenderinnen und Spendern für ihren grosszügigen Beitrag.



Einladung zum Freiwilligenanlass

Am Freitagabend, dem 17. Januar, fanden sich die Kirchenpflege, Pfarrer A. Chmielak und 12 Freiwillige zum gemütlichen Nachtessen im Restaurant Belvoir in Zürich ein. Dieser jährlich wiederkehrende Anlass für die Freiwilligen der Pfarrei St. Elisabeth war einmal mehr ein gemütlicher Abend mit feinem Essen und angeregten Gesprächen. Schade, dass nicht alle Freiwilligen dabei waren.

Hanni Scherrer



Weltgebetstag am 7. März 2025

Der Weltgebetstag 2025 kommt von den Cookinseln. Das Motto für den diesjährigen Weltgebetstag stammt aus dem Psalm 139. Frauen aus den Cookinseln im Südpazifik haben den Gottesdienst verfasst. Die Liturgiefeier erzählt von der Lebenswelt auf 15 kleinen Inseln, die insgesamt eine Fläche von etwa 240 km² haben. Sie liegen in einer gigantischen Meeresfläche von 2 Millionen km², die offiziell zum Staatsgebiet der Cookinseln dazugehören. Etwa 15 000 Menschen leben auf den Inseln, mehrheitlich Christinnen und Christen.

Der Tourismus hat für die Cookinseln eine grosse wirtschaftliche Bedeutung. Zu den grössten Attraktionen gehören Naturschauplätze wie Korallenriffe, Atolle, Lagunenstrände und Vulkangipfel. So verwundert es nicht, dass das farbenfrohe Titelbild zur Weltgebetstagsliturgie 2025 aussieht wie eine Einladung zu paradiesischen Ferien. Die Cookinseln sind «wunderbar geschaffen». Wunderbar geschaffen sind auch die Menschen dieser Inseln und wir alle. Im Psalm 139 heisst es in Vers 14: «Du hast mich wunderbar geschaffen.»

Wir laden Sie herzlich ein, mit uns **den Weltgebetstag am 7. März um 18.30 Uhr in der katholischen Kirche** zu feiern. Herzlich eingeladen sind Sie auch zum anschliessenden Imbiss.

Für das ökumenische Vorbereitungsteam Kilchberg und Rüschlikon: Monika Matter

